
出席の状況
会員数　54名（内出席免除　３名）　出席者数　35名　　欠席者数　19名
出席率　66.04％　　前々回訂正　86.54％　　　　
欠席者　花房，原田，樋口，日笠（常），加戸，梶谷，鴨井，金子，川本，木本，鴻上，小松原，小菅，森本，
　　　　南葉，西山，丹治，槌田，（平野）

四つのテスト　　

　今年度は「四つのテスト」を
職業奉仕委員会が行います。

会 長 報 告
 会　長　岡　本　和　夫

クラブソング
　先週の例会では、ロータリーソングについてお話しました。
今日は、我が岡山北西ロータリークラブのクラブソングについてお話いたします。
　今から６年前、第21代の川西会長がまだ会長エレクトの時に、創立20周年記念式典
もあり、会長方針のひとつにクラブソングの作成がありました。作詞・作曲を専門家にお願いする手も
ありましたが、せめて作詞ぐらいは会員から公募しようということで募りました。応募がなく、私が二
つ応募したのみでした。もとより作詞はおろか、短歌・俳句の才能もない私でしたが、「芝蘭の交わ
り・・・・」の詞が比較的自然に浮かんでき、書き留めた記憶があります。作曲者は、作陽音楽短期大学の矢
内直行先生、歌っておられるのは、くらしき作陽大学教授でテノールの田中誠先生、ピアノは土居里恵
先生であります。
　会員の皆さんが例会場に入っていく気持ちと例会場の雰囲気、ロータリーの目的、そして「ロータ
リークラブは楽しく、夢がなければならない」という私の理想・望みを綴っております。　
　岡山北西ロータリークラブは芝蘭の交わりでありますよう祈念しております。

幹 事 報 告
 幹　事　末　吉　賢　多

　次週7月25日㈪、18時30分より、ホテルグランヴィア岡山3F「パールの間」におい
て「ガバナー公式訪問例会」を開催いたしますので、ご出席くださいますようお願
い致します。

旧ひな壇慰労夜間例会 
　７月19日㈫18時30分より「夜寿司 田町本店」にて、「旧ひな壇慰労夜間例会」が開催されました。
　旧ひな壇の皆様方、１年間大変ご苦労様でした。今後とも新たなそれぞれのお立場で、いろいろとご
指導・ご助言いただき、クラブの更なる発展にご助力を頂戴できれば幸いです。
　慰労会では、親睦活動委員会が司会進行を務め、新会長の挨拶に続き、新ひな壇から旧ひな壇へ花束
が贈呈され、新ひな壇は決意を表明し、旧ひな壇からは新ひな壇へはなむけの言葉が贈られました。
　旧ひな壇から新ひな壇に意志のバトンは確かに渡されました。
　クラブソングにもある「芝蘭の交わり」を象徴したような慰労会になりました。
　多くの皆様方にご参加いただき、ありがとうございました。
◎会長挨拶
　１週間前にクラブ協議会が終わり、そして来週のガバナー公式訪問を控えたつかの間のひと
とき、こうして旧ひな壇の慰労夜間例会を開催しますことは、私ども特に会長・幹事にとりまして
は、緊張の和らぐ心休まる時であります。その分、旧ひな壇の皆さんのご苦労もわかるというもの
で、一年間本当にお疲れさまでした。
　岩本ガバナー補佐をお迎えしてのクラブ協議会では、事前にたくさんのチェック項目があり、改めて我がクラブ
の自己採点をしたようで、未達成の箇所が見つかりました。
これから理事役員と協議して、一年の内に達成するよう努力しなければなりません。引き続き皆さんの御協力をお
願いします。
　このあと、旧ひな壇の皆さんの労をねぎらいつつ、会員同士の新たな絆も生まれるでありましょう。今宵はゆっくり
と過ごしていただいて、明日からのロータリー活動に力を注いでいただきたいと思います。
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新旧副S.A.A. 親睦活動委員会の皆さん

楽しいひととき 旧ひな壇の皆さん

竹本副会長による閉会の挨拶 「手に手つないで」を全員で唱和


